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今年的梅竹賽區三月八日下午開幕，展開羊毛期三天的賽程。經過一番激烈競賽

後，交大不幸落敗，由清大以七勝三負一平手的總成績奪得T丑梅竹總錦標。今年兩

校的勝場分別為:交大 網球、女籃、棋藝;清大一羽球、棒球、男籃、男排、女

排、橋藝、桌球;而足球項目則是在兩軍奮戰多時後，雙方以零比零握手言和。回顧

過去八年的比賽成績勝敗，這中間除停賽、平手以外，交犬從未拿過總錦標，這其中

代表仟麼含意?我們發生了什麼問題?

其實，交大的教練或球員水準並不比1青大遜色。課外組主任同時也是交大女排教

練林文忠老師表示，今年之所以落敗，可能來自教練們的士氣低落。以教練的工作環

境為例，在一格小小的空間才里，除了要放上課的用具外，還得堆滿代表隊的所有東

西，這樣的環境真叫人提不起勁。除了教練士氣低落，也有一位畢業校友也表示，他

覺得梅竹賽的氣氛似乎不比以往在校期間熾烈，隨著學生人數增多，過去梅竹賽時那

種「同仇敵備」的感覺也逐漸被稀釋。有些學弟妹想到要參加梅竹賽，甚至都懶懶地

提不起勁 c 甚至也有人認為，校方對梅竹賽的態度不若以往熱絡也是原因。

在選手們方面，林老師也提出了他個人的看法，-蜻神的肯定重於一切J '一直

感覺選手們滿落寞的，好像他們只是梅竹賽的工具，沒有受到非常的尊重，未來希望

大家能對選手多一些關懷與肯定，多一些溫馨與體貼，讓選手們也能感受到應有的禮

遇。

此外，八年來，學生人數卻逐年增加，同學的運動空間需求量越來越大，但是交

大校園內的運動館、場不增皮滅。例如:為了開關環校道路而不得不犧牲一個戶外籃

球場，就是一個實例。倘若校方能正視交大運動空間的均衡發展與建設，或許對於運

動風氣的提振會大有幫助C

主
今年的梅竹賽在多場漂亮的比賽後，圓滿的落幕了，雖然T丑梅竹交大未能得 圓圓

勝，但就如同鄧校長在閉幕典禮時所勉勵的「勝不驕敗不餒J '明年再做君子之 長

爭，與清華一決勝負，相信「戊寅梅竹，交大必勝J C
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